
Un évêque du Vatican déplore
le  «  plan  orchestré  pour
changer  l’identité  des
peuples européens »
écrit par Lou Mantély | 17 juillet 2018

Un évêque du Vatican a regretté, dans une entrevue accordée il
y a trois semaines au quotidien italien Il Giornale, que le
plus petit Etat du monde, et l’un des plus influents, soit
passé aux mains des puissances financières internationales.

« Le phénomène de la soi-disant « immigration » est un plan
orchestré  et  préparé  depuis  longtemps  par  les  puissances
internationales  pour  changer  radicalement  l’identité
chrétienne et nationale des peuples européens. Ces puissances
utilisent  l’énorme  potentiel  moral  de  l’Eglise  et  leurs
structures pour pour atteindre plus efficacement leur objectif
antichrétien et anti-européen: pour cela, on abuse du vrai
concept de l’humanisme et même du commandement chrétien de la
charité », a déclaré l’évêque Athanasius Schneider au journal
transalpin.

Source :http://www.ilgiornale.it/news/cronache/dietro-i-migran
ti-c-piano-cambiare-i-popoli-europei-1545835.html
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Serait-ce  une  explication  aux  prises  de  position  de  Sa
Sainteté depuis son élection ? Rappelons ce que le pape avait
déclaré au quotidien La Repubblica, il y a une semaine, à
l’occasion du G20 :

« Je crains qu’il y ait des alliances très dangereuses entre
des  puissances  qui  ont  une  vision  déformée  du  monde:
l’Amérique et la Russie, la Chine et la Corée du Nord, Poutine
et Assad dans la guerre en Syrie ».

« Le danger concerne l’immigration. Nous avons, comme vous le
savez  bien,  comme  problème  principal  et  malheureusement
croissant dans le monde d’aujourd’hui, celui des pauvres, des
faibles, des exclus, dont font partie les émigrés. Ce sont des
pays où la majorité des pauvres ne viennent pas des flux
migratoires mais des calamités sociales, d’autres ont peu de
pauvres locaux mais craignent l’invasion des migrants, c’est
pourquoi le G20 m’inquiète: il affecte surtout les immigrés
des pays du monde et les affecte encore plus avec le passage
du temps. »

Source :http://www.repubblica.it/vaticano/2017/07/08/news/scal
fari_intervista_francesco_il_mio_grido_al_g20_sui_migranti_-17

0253225/?ref=RHPPLF-BH-I0-C8-P4-S1.8-T1&refresh_ce

Des  propos  qui  rejoignent  bien  la  doxa  dominante,  pro-
immigration et xénophile, faisant des peuples européens un
agglomérat de racistes et d’arriérés ne sachant pas apprécier
la diversité à sa juste valeur.

Les  déclarations  de  cet  évêque  inciteront-elles  d’autres
langues à se délier ?
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